Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 2 Piéces
Superficie 54 m2
Réference 84955323
Prix 275 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivite antibes centre 2 pieces avec 21 M?2 de terrasse au calme vue
verdurerare a la vente ce grand 2 pieces climatisé de 54 m?2 (1 chambre) au
centre-ville d'antibes situe a 10 minutes a pied de la plage du ponteil, 8 minutes de
la place de gaulle, avec une large terrasse de 21 m? avec vue Dégagé verdure et
petit apercu mer. Toutes les pieces principales donnent sur la terrasse équipé de
stores électriques. Vous aurez largement la place d'y installer votre coin repas pour
une grande tablé ainsi que votre petit salon d'été ou transat et de pouvoir faire une

sieste au calme. Idéalement ...

Exclusive antibes center 2 rooms with 21 M? of quiet terrace view of greenrare for
sale, this large air-conditioned 2-room apartment of 54 m2 (1 bedroom) in
downtown antibes located 10 minutes walk from ponteil beach, 8 minutes from
place de gaulle, with a large terrace of 21 m? with open views of greenery and a
small glimpse of the sea. All the main rooms open onto the terrace equipped with
electric blinds. You will have plenty of room to set up your dining area for a large
table as well as your small summer lounge or deckchair and to be able to take a

quiet nap. Ideally located, you will do ...

BG TRANSACTIONS
1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence
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